



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/19310
30 de noviembre de 1987
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 30 DE NOVIEMBRE DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAQ ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de comunicarle que a las 13.30 horas, hora local, del 26 de noviembre de 1987, Radio Teherán difundió un discurso pronunciado por Hashemi Rafsanjani, representante del Imán en el Consejo Supremo de Defensa, con motivo del "cuarto día de la Conferencia Internacional que estudia la cuestión de la seguridad de los Santos Lugares ... y la posibilidad de formar un gobierno conjunto mundial o un consejo internacional de reforma". En el discurso se decía:

"La República Islámica del Irán está hoy dispuesta a prestar su apoyo a esta causa y a asumir todas sus cargas. Estamos dispuestos a ir a la guerra para lograr nuestros objetivos. Si los pueblos del mundo islámico y los ulemas (doctores islámicos) quieren que tomemos esa decisión, estamos dispuestos a hacer la guerra y, en toda circunstancia, a liberar la Meca y a establecer una autoridad central islámica internacional. Si hemos resistido al Iraq hasta este momento, podemos seguir haciéndolo. Queremos salvar a los musulmanes del Iraq que están sometidos al colonialismo y la tiranía."

Estas declaraciones confirman sin lugar a dudas lo que venimos repitiendo hace tiempo, que el régimen iraní es agresor y expansionista y que ha elegido al Iraq como primer objetivo de su guerra de agresión y expansión para allanar el camino a la que pretende desencadenar contra todos los países del Oriente árabe.

Es preciso que ahora ya todo el mundo se percate de que los métodos agresivos y expansionistas del régimen iraní se están sintiendo realmente en la región y se están aplicando de manera tangible. Ha llegado el momento de que la comunidad internacional se oponga seria y resueltamente a esos métodos, haciendo frente al régimen iraní conforme a lo dispuesto en la Carta de las Naciones Unidas, norma constitucional que rige hoy día las relaciones internacionales.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ismat KITTANI
Representante Permanente